
  

Y 
  

LOS AÑOS DE NEGOCIACIÓN Y EL ROL DE 
LEONARDO DICAPRIO EN LA COMPRA DE ISLA GUAFO 
Cuando Karl Campbell 

trabajaba en la ONGIIs- 
lands Conservation, puso 
elojo por primera vez 
en Isla Guafo, un terreno 
remoto en Chiloé, de to- 
pografia densa, diversidad 
marina y sin protección 
legal Pero en ese enton- 
ces no estaba en venta. 
Años después, ya como. 
ejecutivo de Rewild la 
fundación medioambien- 
talfundada por Leonardo 
DiCaprio-, el panorama 
cambió. En 2020 la isla 
salió al mercado y la orga- 
nización se contactó con 
el dueño, quien los derivó 

    

asu estado de conserva- 
ción. "Elbosque está intacto 
en más del 80% de la isla 
Nunca se ha talado. Nunca 
ha sido minado. Y hay po- 
tencial para la tala, para las 
minas de carbón. Eran un 
conjunto histórico de ame- 
nazas” dice Campbell hoy 
director del programa de 
conservación de islas en La- 
tinoamérica de Rewild. Ese 
valor, agrega, activó alertas 
en comunidades indigenas 
y en elmundo científico 
cuando salió a la venta 
"Esas plezas se unieron para 
hacer una ayuda directa. Y 
fuimos capaces de reunir un 

  
ala corredora Sotheby's; Campbell no llegó a pisar tierra de Guafo, 
pero silla sobrevoló en una avioneta. Las condiciones climáticas no lo 
permitieron. Aun así, bastó. La decisión estaba tomada. 

Fueron años de negociaciones y estudios, reconoce el cientifico 
británico radicado en Galápagos, Ecuador, durante una videolla- 
mada con DF MAS. El proceso se selló hace unas semanas, con 
la compra de la isla. Y esta semana, Leonardo DiCaprio publicó en 
sus redes sociales: "La irremplazable isla chilena Guafo está ahora 
protegida de la minería del carbón, la tala de madera y otras 
industrias destructivas” 
Campbell explica el rol que tuvo el actor en este proceso: "Éles 

un actor, es cofundador de Rewild y es miembro del directorio 
ALigual que otros miembros de la junta, no se involucra en el día 
a día. La mesa toma decisiones estratégicas para la organización 
y luego ellos, incluyendo a Leonardo DiCaprio, dan mandato al 
personal para trabajar en una amplia gama de cosas”, 

Elinterés por Isla Guafo no era sólo estratégico, también respondía 

conjunto de diferentes financistas para poder comprar la isla". 
Un elemento clave fue el estado jurídico de la isla: existia un 

solo título de propiedad. Eso simplificó las negociaciones y permi- 
tió avanzar con mayor velocidad en el proceso de due diligence, 
reconoce Campbell. 

Con esta adquisición -en la que participaron los estudios jurídicos 
Carey, en Chile, y Akin, en Estados Unidos, además de las organiza- 
ciones locales Cultiva y WWF Chile- Rewild planea iniciar un proce- 
so de donación al Estado para convertirla isla en parque nacional y 
que fue adelantado por DF MAS a mediados de junio. Ya hubo una 
reunión con la ministra Maisa Rojas para revisar los detalles del plan. 

Clave en este nuevo proceso, dice el ejecutivo, será el rol de 
las ONG Cultiva y WWF Chile. "El objetivo a largo plazo para la isla 
es asegurar su protección a perpetuidad, y garantizar que pueda 
tener poblaciones prósperas de la vida silvestre. Y que el hábitat 
del que dependen, como el bosque de la isla, esté intacto y prós- 
pero”, dice Campbell. 

JÓVENES CHILENOS GANAN CERTAMEN MUNDIAL DE 
L'OREAL CON PRODUCTO CONTRA LA CALVICIE MASCULINA 

  

Todo comenzó cuando dos alumnas del 
magister de la UAI entraron por accidente 
auna sala. Allí estaba una representante 
de la multinacional L'Oréal Groupe dando 
una charla en la que instaba a jóvenes a 
participar del concurso de innovación que la 

6 +DFMAS / DOMINGO 06 DE JULIO DE 2025 

multinacional hace periódicamente, cono- 
cido como L'Oréal Brandstorm. En él cada 
año L'Oréal pone un desafio distinto, y este 
año estaba centrado en algún producto o 
solución, enfocada en los hombres y que 
fuera suficientemente masiva, de bajo costo 
y que pudiera venderse en cualquier parte 
del mundo, sin limitaciones (que no fueran, 
por ejemplo, productos farmacológicos con 
receta) 

Las alumnas Camila Linares y Emilia 
Alarcón, no tardaron con enganchar con la 
propuesta. Sumaron a su compañero Ni- 
colás Solari, y se pusieron manos a la obra. 
Elaboraron una solución para combatir 
la calvicie masculina, que primero sorteó 
la etapa nacional, frente a 500 equipos, 
luego en la casa matriz de la compañía en 
Paris, en un evento ocurrido a mediados 
de junio, quedaron seleccionados en la 
semifinal entre los primeros seis equipos. Y 
el 13 de junio se impusieron a sus compe- 
tidores, ganando el primer lugar mundial 
tras hacer un pitch de tres minutos y 

responder durante 10 minutos preguntas 
de los jueces. 

“Siempre fuimos con mentalidad gana- 
dora. La idea fue dar el máximo, disfrutar el 
escenario y dar un show, un espectáculo. 
Fuimos seguros y con ganas de presentar”, 
dice Nicolás Solari, quien es sobrino de An- 
drés Solari, el presidente del Grupo Patio. 

¿La propuesta que presentaron? De 
nombre Regrowmen, es una especie de 
ecosistema con tres componentes para 
tratar, prevenir y revertir la caida de cabello 
en hombres: un derma roller, un rodillo con 
micro agujas para estimular el crecimien- 
to de cabello; un sérum capilar, con una 
formulación tópica que estimula; y una app. 
para crear una rutina personalizada y de 
registro, basada en sensores que tiene el 
derma roller, explica Camila Linares. 

El premio al que accederán considera que 
en 2026 los tres jóvenes se irán por tres me- 
ses alhub de innovación de L'Oréal Groupe 
en París, donde tendrán la posibilidad de 
testeary estudiar la viabilidad del producto. 

A POCAS SEMANAS 
DE SU APERTURA, 
¿QUIÉN ASESORA 
FINANCIERAMENTE 
EL PROYECTO CLARO 
ARENA? 

  

La apertura del futuro Esta- 

dio Claro Arena tiene ansiosos 

alos hinchas cruzados. El 
proyecto, anunciado en 2019 y 
que ha implicado una inversión 
de más de US$ 50 millones, 
tiene fijada su apertura para 
finales de este mes. En este 
contexto, un actor financiero 
clave que ha acompañado al 
Club Deportivo Universidad 
Católica desde los inicios del 
proyecto, es la compañía Link 
Capital. Conformada por siete 
socios -todos con pasado co- 
mún en el banco de inversión 
que lideró la apertura en bolsa 
de Cruzados en elaño 2009. 
IM Trust., la firma liderada por 
Fernando Edwards y Gonzalo 
Covarrubias hoy se dedica 
a asesorar todo el proceso 
financiero detrás del proyec- 
to ubicado en San Carlos de 
Apoquindo, asi como tam- 
bién iniciativas de compañías 
como Salfa, CMPC, Echeverria 
Izquierdo, Gasco, Patio Comer- 
cial, Fl Asset RR y Enaex. 

Con un modelo similar utili- 
zado por los estadios de Euro- 
pa, como el Emirates Stadium, 
del Arsenal, Link Capital ha 
estado encargado de mante- 
ner una estrecha relación con 
los bonistas de la sociedad 
Cruzados SAA. y estructurar los 
diferentes bonos para financiar 
el proyecto, por ejemplo, el 
primer bono del recinto -de 
600.000 UF- y la emisión de un 
bono convertible y subordina- 
do de casi 150.000 UF.
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